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Прогноз на 2023 год от лидера КПРФ

Глава Евросовета Шарль Мишель 
считает, что ближайшие две-три недели 
станут решающими в конфликте России 
и Украины. Об этом он заявил в интервью 
El Mundo, опубликованном 23 января.

«То, что произойдет в 2023 году, во 
многом зависит от ближайших недель», 
— сказал Мишель. Он добавил, что нуж-
но «дать Украине танки, в которых она 
нуждается, прямо сейчас».

Напомним, Киев запросил у партне-
ров около 300 танков — этого должно 
хватить для «создания перевеса, необ-
ходимого для второго успешного кон-
трнаступления», о чем со ссылкой на 
западный источник сообщило Politico. 
В свою очередь, как написала The New 
York Times, союзники незалежной пред-
полагают, что Россия с приходом весны 
может начать новое наступление.

Понятно одно: 2023 год действи-
тельно обещает стать переломным. 
Какие выводы следует сделать Кремлю 
в нынешней ситуации, что нужно, чтобы 
Россия победила?

— В 2022 году основными темами 
были военно-политическая операция, 
100-летний юбилей СССР, а также 
системный кризис капитализма и инфор-

мационная война, — говорит Пред-
седатель ЦК КПРФ Геннадий Зюганов. 
— В итоге, на сегодня сложилась новая 
реальная расстановка сил и в мире, и в 
России.

США — сколько бы нам ни показы-
вали дряхлеющего Байдена — укрепили 
свои позиции. Они подчинили себе Евро-
пу до такой степени, что даже Германия 
отдает Америке свои рынки и переправ-
ляет туда свои предприятия с новейшими 
технологиями. Янки заставили европей-
цев, как и всех остальных, кто находится 
в зоне их влияния, покупать свой сверх-
дорогой сжиженный газ.

Что касается Украины, она превраще-
на в военный плацдарм, где обкатывают 
новое западное оружие. Если проанали-
зировать информационное поле Америки 
и Европы, становится ясно: они Украину 
давно списали, им ее победа не нужна. 
Им надо измотать Россию.

Кроме того, США нацелились на 
жесткую борьбу с Китаем. Де-факто — 
объявили войну и Компартии Китая, и 
КНР как крупнейшей стране.

«СП»: — Как в нынешней ситуации 
выглядит Россия?

— Наша страна удержалась, устояла, 

избежала наиболее негативных послед-
ствий санкций — по сути, справилась со 
сложнейшей ситуацией. Но надо четко 
понимать: этого мало. Мы должны из 
этой ситуации выйти победителями. А 
для этого надо максимально расширять 
и укреплять союзнические отношения и 
структуры. Прежде всего — с теми, кто 
нас поддерживает.

В прошлом году Китай и XX съезд 
КПК были для нас центральными событи-
ями. Мы все сделали, чтобы ознакомить 
российскую общественность с блестя-
щими успехами китайской Компартии. 
Китай нас поддержал — и в итоге запад-
ный план изоляции России провалился. 
Замечу также, что нас поддержали все 
страны социалистической ориентации. 
Они составляют большинство среди тех, 
кто сегодня на нашей стороне.

Путин и правительство подвели 
итоги 2022 года. Напомню, некоторые 
прогнозировали чуть ли не обвал эконо-
мики на 10-20%. На деле спад составил 
не более 2%. Но это никого не должно 
успокаивать.

«СП»: — Почему вы так считаете?

— 2023 год будет гораздо сложнее 
предыдущего. Старая система эконо-

мических связей разрушена, а новая не 
создана. Партия власти не предложила 
образа будущего. Мы топчемся вокруг 
темпов роста около 1% ВВП в год. При-
мерно такой темп держится последние 
30 лет. Тогда как мир в целом разви-
вался в этот период в 3-4 раза быстрее. 
В итоге ВВП России с начала 90-х уве-
личился только на 30%, тогда как ВВП 
стран Запада — на 250%, а ВВП Китая 
— в рекордные 14,5 раз!

Нам нужно твердо определить путь, 
по которому пойдет страна. Путин еще в 
2021 году сказал, что капитализм зашел в 
тупик. Но «Единая Россия» по-прежнему 
тянет страну по либеральным гайдаров-
ским рельсам. Хотя уже и Гайдаровский 
форум не проводят, и Чубайс за границу 
сбежал, и Сванидзе выгнали с ТВ — он 
там больше не злобствует. Тем не менее, 
нового курса мы пока не видим.

По сути, 2023 год будет определять 
исход СВО, социально-экономическую 
ситуацию в стране, региональные и 
президентские выборы. И здесь очень 
многое зависит от Компартии, от лево-
патриотических сил, которые в России 
являются реальной и главной оппози-
цией. Именно эти силы имеют ясную и 
четкую программу. Именно они сфор-
мировали проект бюджета развития и 
продемонстрировали уникальный опыт 
народных предприятий.

В 2023 году состоятся выборы двух 
десятков губернаторов, стольких же 
законодательных собраний, и 12 выбо-
ров в столицах регионов. В них будут 
участвовать три четверти населения 
страны. Поэтому мы считаем подготов-
ку к ним одним из главных направлений 
работы.

Продолжение на стр.2
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Депутат Белгородской 
областной Думы Валерий Шев-
ляков и депутат Белгородско-
го городского Совета Ирина 
Гукова совместно с благотво-
рительным фондом «Русский 
порядок» оказали поддержку 
солдатам спецназа. В зону 
СВО были доставлены пред-
меты первой необходимости, 
включая средства гигиены, 
одежду, термобелье, балакла-
вы, теплые непромокаемые 

сапоги, необходимые медика-
менты и витамины. В гумани-
тарном грузе много продуктов 
питания – печенье, сухари, 
конфеты, мясные изделия, 
крупы. Депутаты–коммунисты 
Белгородского регионального 
отделения КПРФ с первых дней 
СВО поддерживают наших 
бойцов в зоне СВО, понимая, 
что поддержка тыла сейчас 
очень важна для солдат.

В этом году зима выда-

лась не морозная, но сырая и 
ветренная, поэтому для каче-
ственного и своевременного 
выполнения боевых задач в 
полевых условиях бойцам тре-
буются дополнительные сред-
ства защиты от природных 
катаклизмов – непромокаемые 
сапоги, теплые вязаные носки, 
шерстяные стельки. Все нерав-
нодушные жители г. Белгорода 
и Белгородской области могут 
оказать посильную поддержку 

нашим ребятам через мест-
ные отделения КПРФ, которые 
работают в каждом районе 
Белгородской области. 

***
Секретарь Комитета БРО 

КПРФ Станислав Балыков 
доставил гуманитарный груз 
в Луганскую Народную Респу-
блику. Кроме предметов пер-
вой необходимости и продук-
тов, в зону СВО он отвез бур-
жуйки, одну из которых изго-
товили коммунисты из поселка 
Ракитное, а другую передал 
фонд «Русский порядок». «Не 
получилось совершить поездку 
за один день, так как  дороги 
разбиты. На блокпостах тоже 
вручал гуманитарную помощь, 
приходилось двигаться со ско-
ростью 5-10 км в час. Принял 
приглашение переночевать у 
ребят в расположении. Ночью 
было громко...», - рассказал 
Станислав Балыков. 

Пресс-служба 
БРО КПРФ
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28 января коммунисты Губкинского 
местного отделения КПРФ провели оче-
редной Пленум. В повестке дня Пленума 
были следующие вопросы: о задачах ком-
мунистов Губкинского МО КПРФ в свете 
решений 5-го Пленума ЦК КПРФ «Опыт 
советского народовластия  и задачах 
КПРФ в борьбе за подлинную демократию, 
социальный прогресс и дружбу народов», 
организационные вопросы, в том числе об 
уплате членских взносов и сборе пожерт-
вований, подписке на партийные издания 
на первое полугодие 2023 года.

 С докладом по первому и третьему 

вопросам выступил первый секретарь 
Комитета МО КПРФ В.М.Чернов. В прениях 
приняли участие коммунисты Н.Д.Бабин, 
А.Н.Яско, Е.И.Ложкин, И.Г.Орлов, 
Л.Н.Денисова, П.И.Шептунов. В своих 
выступлениях они отметили, как положи-
тельные стороны работы Комитета, так и 
проблемы, которые надо решить в буду-
щем при проведении партийной работы.    

 По итогам работы 4-го Пленума Губ-
кинского местного отделения КПРФ при-
няты соответствующие постановления.

Губкинское МО КПРФ

Начало на стр.1

«СП»: — В чем заключается эта работа?
— Мы проведем пленумы по двум 

важнейшим темам — патриотическому 
воспитанию и по вопросу о том, как оста-
новить вымирание страны и обнищание 
граждан. Сделаем все, чтобы улучшить 
благосостояние каждого человека — от 
возможности учить детей до прожиточ-
ного минимума и действенной заботы о 
женщинах и стариках.

Для этого мы готовим программу. 
Сейчас ее обсуждают в низовых органи-
зациях. А в первой половине июля рас-
смотрим ее на Третьем Орловском эко-
номическом форуме. Там мы программу 
утвердим и пойдем с ней на местные и 
президентские выборы. Тем более, в 
Орле наш губернатор Клычков также 
идет на выборы. Добавлю, что на моей 
родной Орловщине добились выдающих-
ся результатов. Собрали по 5 тонн хлеба 
на человека, показали очень убедитель-
ный пример привлечения инвестиций и 
реализации социальных программ.

Наш опыт здесь является главным 
подспорьем. Наши народные предпри-
ятия по итогам 2022 года оказались луч-
шими. Наш кадровый потенциал заслу-
живает особого внимания и интереса. 
Наша ответственность и сплоченность 
позволяют нам работать более эффек-
тивно.

На 2023-й намечен и ряд крупных 
мероприятий, посвященных 30-летию 

нашей партии. Это будет своего рода 
продолжение мероприятий, которые 
были посвящены 100-летию СССР. Мы 
продолжаем лучшие традиции ленинско-
сталинской модернизации, высоко несем 
знамя Победы, знамя освобождения 
Украины от нацизма, фашизма и банде-
ровщины.

Напомню, мы всегда призывали при-
знать Донецкую и Луганскую народные 
республики, активно голосовали за воз-
вращение четырех регионов на Родину. 
Помогаем детям, женщинам, старикам 
Донбасса — отправили 104 гуманитарных 
конвоя, 17 тысяч тонн самого необходи-
мого груза, и готовим к отправке 105-й. 
Мы приняли здесь, в Москве, 12 тысяч 
донбасских детей — учили их, лечили. Они 
посещали Красную площадь, Храм Христа 
Спасителя, ВДНХ, места боевой и трудо-
вой славы. Эти дети понимают, что мы 
— настоящие друзья. И стремительно впи-
тывают чувства уважения и патриотизма.

14 февраля мы проведем Всероссий-
ское партсобрание. Оно пройдет по всей 
стране, по всей планете. В работе примут 
участие наши товарищи по Союзу компар-
тий бывших республик СССР, иностран-
ные гости. Всего же будет задействова-
но более 40 тысяч наших активистов. А 
затем, 17 февраля, состоится вечер-отчет 
в Колонном зале, с замечательным кон-
цертом.

Мы выступили с инициативой вернуть 
Сталинграду историческое название. 2 
февраля исполняется 80 лет с тех пор, 

как мы расколотили там армию фель-
дмаршала Паулюса и взяли в плен почти 
100 тысяч фашистов, из них 26 генералов.

Сегодня на Украине натовцы и наци-
сты-бандеровцы орут, что одержат побе-
ду. В ответ на это скажу: в открытом бою 
нас еще никто не побеждал. И они не 
победят. Да, натовцы грозят, что поста-
вят Киеву 200-300 тяжелых танков. А я 
им напомню: в сражении на Орловско-
Курской дуге участвовало с советской 
стороны 3000 танков, с немецкой — 
3700. А в знаменитом сражении под Про-
хоровкой у фашистов было 311 танков и 
70 тысяч войска — и всех перемололи за 
двое суток.

Нам, кроме того, надо понимать: мы, 
защищая свою государственность и 
независимость, имеем полное право при-
менять любые виды оружия. Для этого и 
создавался наш ракетно-ядерный щит. 
Мы мирные люди, но требуем уважения 
своей безопасности. И все сделаем для 
ее обеспечения.

«СП»: — Какие главные выводы мож-
но сделать сегодня?

— Происходит прозрение страны — 
как ее граждан в целом, так и власти. 
Наконец пришло понимание, что России 
нет места в глобальном капиталистиче-
ском мире. Вместе с тем русофобия и 
антисоветизм продолжают творить свое 
черное дело не только за рубежом, но и 
внутри самой России. Их нужно реши-
тельно изживать.

Пока получается так: впереди — 
натовцы и нацисты-бандеровцы, позади 
— предатели-власовцы 1990-х годов, а 
посередине путается под ногами пятая 
колонна, которая мешает стране работать 
и укреплять безопасность. Такая ситуация 
требует максимальной сплочённости.

Гиридная война переросла, по сути, в 
«горячую». Она ведется на уничтожение. 
Необходима полная мобилизация сил, 
ресурсов. Нужен максимально ответ-
ственный подход к патриотическому вос-
питанию. Мы сейчас активно работаем 

с нашими молодежными организациями 
— пионерами, комсомольцами, женским 
движением, Союзом офицеров, Левым 
Фронтом. Это играет исключительно 
важную роль.

Мы идем на выборы — у нас есть, кому 
на них идти, есть, кого готовить. Кто бы 
ни заявлял громогласно, что в одиночку 
он что-то может — это бесперспек-
тивная и абсолютно несостоятельная 
позиция. Для достижения убедительного 
результата нужны сильная, авторитетная 
команда, ясная программа, уникальный 
опыт. Необходимо опираться на свою 
тысячелетнюю историю, вершиной кото-
рой была советская эпоха.

Именно на советском опыте нужно 
учить и воспитывать молодежь — на кни-
гах «Как закалялась сталь», «Поднятая 
целина», «Молодая гвардия». Вот тогда у 
нас будут новые победы!

Здесь требуется очень ответственная 
политика власти: ясный и четкий диалог 
с обществом, честные выборы. Показа-
тельно, что в докладе «Выживание бога-
тейших», опубликованном в день откры-
тия Всемирного экономического форума 
в Давосе, звучит призыв к системному 
и широкомасштабному повышению 
налогов на сверхбогатых — до 50%. 
Это позволит вернуть в казну доходы, 
полученные нуворишами за счет разво-
ровывания государственных денег и бес-
честной наживы. Пока же наши алчные 
олигархи не желают платить даже такие 
налоги, которые уже взымаются с самых 
богатых в большинстве стран мира.

Нам сейчас требуется сделать далеко 
идущие выводы и одержать победу. Наше 
будущее напрямую зависит от разгрома 
нацизма и бандеровщины, от сплоченно-
сти государственно-патриотических сил, 
от левого поворота в пользу социализма 
и справедливости. И от глубокого пони-
мания, — прежде всего, руководством 
страны, — что без этих перемен победы 
невозможно добиться.

Пресс-служба ЦК КПРФ

Многодетным – поддержку, бабушкам – досрочную пенсию, Многодетным – поддержку, бабушкам – досрочную пенсию, 
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Демография определяется не только 
экономикой. Во-первых, рождае-
мость зависит от социального ощу-
щения стабильности и безопасности. 
Во-вторых, от духовно-нравственных 
ценностей и бытовых стереотипов, 
социально поощряемых норм пове-
дения. Демографическая ситуация в 
советский послевоенный период, а 
также в ряде развивающихся стран 
показывает, что во многом желание 
завести детей определяется сочета-
нием именно этих двух факторов.

Лидер КПРФ Геннадий Зюганов счи-
тает, что в каждой российской семье 
должно быть как минимум три ребенка, 
тогда у России будет историческая пер-
спектива. 

«Мы должны исходить из того, что нас 
осталось на гигантском материке только 
два процента от населения планеты. Мы 
за последние 25 лет потеряли 22 миллиона 
неродившихся детей, потери сопоставимы 
с Великой Отечественной войной. Надо 
решать эти проблемы, решать эффектив-
но», - призывает Геннадий Зюганов. 

При этом материальные стимулы под-
держки рождаемости весьма ограничены 
и эффективны только в условиях ста-
бильной экономической ситуации. 

«Мы видим, что совершенствование 
механизма социальной помощи в виде 
выплаты пособий для малообеспечен-
ных семей, а также совершенствование 
системы выплаты материнского капитала 
достигло потолка. Сейчас эти меры под-
держки больше не играют решающей 
роли», - говорит депутат Госдумы от 
КПРФ Сергей Гаврилов.

Решить проблему драматически 
быстрого старения и сокращения насе-
ления одномоментно невозможно. Нужно 
выстраивать долгосрочную, последо-
вательно реализуемую стратегию. Она 
начинается с детского воспитания, осно-
ванного на ценности семьи и чадолюбия 
- важнейшего принципа любви к детям. 
Эта стратегия базируется на понимании, 
что многодетная семья - необходимая 
основа личного благополучия, стабиль-
ности, комфорта и реализации нрав-
ственного чувства жизни в семье. 

«Воспитание, социальная реклама, 

укрепление духовных основ традицион-
ного общества с совместным прожива-
нием членов семьи должны сочетаться 
с социально-экономической стратегией, 
направленной на расширение частного 
домовладения, развития малых горо-
дов», - убежден депутат Гаврилов.

«Важно восстановление духовно-
нравственных традиционных основ 
нашего общества и создание материаль-
ных условий для жизни в семье. И это не 
двухкомнатная квартира на лестничной 
клетке из четырех квартир, где для выжи-
вания в условиях значительных расходов 
все члены семьи вынуждены работать. 

Следует выходить на поддержку 
оплачиваемого материнства при вос-
питании детей, а также предусмотреть 
возможность более раннего выхода на 
пенсию для тех женщин, которые гото-
вы помогать в воспитании детей в роли 
бабушек.

Думаю, что повышение приоритет-
ности и почетности семьи, поддержка 
многодетных отцов, в том числе на госу-
дарственной службе, также входит в 
системную стратегию, которая должна 

была начать неуклонно выполняться уже 
позавчера», - отметил депутат от КПРФ 
Сергей Гаврилов. 

По материалам «Российской газеты»

Г.А. Зюганов: Г.А. Зюганов: 
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На презентации нового выставочного 
зала Белгородского государственного 
историко-художественного музея-дио-
рамы «Курская битва. Белгородское 
направление», расположенного по улице 
Мичурина в доме № 43, побывали пред-
ставители БРОО «Дети войны». Вместе с 
заместителем министра культуры Белго-
родской области Светланой Горбатов-
ской, членом Международной ассоциа-
ции изобразительных искусств, предсе-
дателем Белгородского регионального 
отделения ВТОО «Союз художников 
России» Юрием Чернышевым, а также 
Галиной Савотченко – женой Заслужен-
ного работника культуры России, Почет-
ного гражданина города Белгорода 
Евгения Савотченко они познакомились 
с выставкой «Красота родной земли» и 
также еще одной –  «Строго по форме».

В мероприятии приняли участие 
творческий коллектив ансамбля песни 
и танца «Везелица» и победительница 
Гран-при Всероссийского конкурса дет-
ского и юношеского творчества «Земля 

талантов» – Арина Саплина.
В числе первых экскурсантов дети 

войны благодаря главному хранителю 
музейных предметов музея-диорамы 
Игорю Павленко узнали о работах тех 
художников, которые представлены 
на выставке «Красота родной земли. 
Выставка приурочена к 69-й годовщине 
образования Белгородской области. И 
на ней представлены художественные 
работы, на которых изображены знако-
мые многим исторические объекты, а 
также пейзажи Белгородской области.

Не менее интересной была экскурсия 
по выставке «Строго по форме», которая 
посвящена образцам военной формы 
воинов Красной Армии. Ее для собрав-
шихся провел кандидат исторических 
наук, заведующий отделом научно-экс-
позиционной и выставочной работы 
музея-диорамы Максим Бирюков.

Отметим, что детей войны Белгородчи-
ны с музеем-диорамой связывают давние 
прочные дружеские отношения. И, как 
подчеркнул председатель Белгородского 

городского отделения БРОО «Дети войны» 
Геннадий Холотий, побывавший на выстав-
ке, такие встречи предоставляют возмож-
ность не только быть в курсе последних 
культурных событий города, но и поддер-

живать связь с товарищами. Ведь живое 
общение друг с другом ничто не может 
заменить.   

Пресс-служба 
БРО КПРФ

В первые рабочие дни наступившего 2023 года в Госдуму был внесён прези-
дентом РФ Владимиром Путиным законопроект о денонсации Конвенции об 
уголовной ответственности за коррупцию. В пояснительной записке подчёр-
кивается, что РФ с марта 2022 года не участвует в Совете Европы и прекра-
тила полноправное членство в Группе государств против коррупции (ГРЕКО), 
которая следит за соблюдением Конвенции. 16 марта 2022 года перед здани-
ем Совета Европы в Страсбурге был спущен российский флаг.

Россия состояла в Совете Европы (СЕ) 24 года, с  28 февраля 1996-го и была 
одним из пяти государств, крупнейших спонсоров СЕ, ежегодно выплачивая органи-
зации взнос в сумме около 33 млн. евро.

 Среди документов, оперативно ратифицированных РФ, была Европейская кон-
венция о защите прав человека и основных свобод, вводившая запрет на смертную 
казнь даже за злостное преступление. В российском обществе такое решение вызва-
ло протест, и до сих с этим подавляющее большинство граждан не смирилось.  

Так почему 2023-ий начинается с денонсации Конвенции об уголовной ответ-
ственности за коррупцию? Но, остаётся не услышанным голос граждан, правове-
дов об отмене запрета на смертную казнь для отпетых преступников, например, для 
педофилов, о чём просит общественность?

В приоритете неожиданно оказалась денонсация антикоррупционной Конвенции. 
Словно, кто-то хитро подмигнул мздоимцам… А, может, коррупция в РФ уже не акту-
альна?

Вспоминается 20-ая статья ООНовской Конвенции об уголовной ответственно-
сти за коррупцию. Власть и тогда, более 10 лет назад, противостояла ужесточениям 
для взяточников, придумывались для них отмазки в виде откупов вместо отсидки 
на нарах, как положено уголовникам. Конвенцию ООН в конце концов ратифициро-
вали, но без 20-ой статьи. И вдруг, тем же, нечистым на руку, - милый новогодний 
подарок…

За комментарием мы обратились к депутату Госдумы фракции КПРФ, заслужен-
ному юристу РФ Юрию Петровичу Синельщикову.

В чём подоплёка экстренного вне-
сения президентом в Госдуму законо-
проекта о денонсации данной Конвен-
ции? Что теряет наше антикоррупци-
онное законодательство?

 - Трагедии не произошло, но, лучше 
бы вопрос в плане денонсации не тро-
гать… Лучше бы этим сейчас не зани-
маться.  Мы подписали данную Конвен-
цию в Страсбурге 27 января 1999 года, 
но ратифицировали только в 2006 году, 
спустя семь с лишним лет.

И сразу она стала нелюбимым 
«дитятей»? Рвачам, видно, не по душе 
статус уголовников?    

- Непросто реализовать некоторые 
требования Конвенции применительно 
к нашему законодательству, к нашим 
принципам, традициям.

В чём цели Конвенции?
- Целей достаточно много прописа-

но, серьёзнейшие, с моей точки зрения, 
две. Первая - борьба с организованной 
преступностью и отмыванием денег. Эта 
работа, конечно же, должна вестись на 
международном уровне. И мы, подпи-
сывая Конвенцию, как раз имели в виду 
борьбу с организованной преступностью 
и отмыванием денег, что возможно толь-
ко через международное влияние, через 
международные связи, так как деньги за 
рубежом отмываются. Денонсируя Кон-
венцию, мы эту цель отметаем.

Вторая цель - контроль за борьбой 
с коррупцией.   ГРЕКО как раз ведёт 
наблюдение за выполнением Конвенции. 
Выйдя из этой организацию, мы осво-

бождаемся от контроля.  Мы теперь сами 
по себе, что отвечает стремлению РФ к 
самостийности. С другой стороны, это 
значит, что и подстёгивать нас ничто не 
будет в борьбе с коррупционерами.

В Конвенции 12 статей, они посвя-
щены криминализации ряда преступных 
деяний. В российском законодательстве, 
по сравнению с Конвенцией, не все дея-
ния криминализированы.

Чего нет в нашем законодатель-
стве?

- Отсутствует, например, ответствен-
ность, за пассивный подкуп должност-
ных лиц, парламентариев. У нас парла-
ментарии вообще не привлекались за 
подкупы, и ответственность за это у нас 
не прописана. За рубежом всё это нака-
зуемо.

Конвенция рекомендовала прописать 
ответственность за подкуп иностранных 
публичных должностных лиц, чего тоже 
нет в нашем законодательстве. У них 
есть активный и пассивный подкуп в 
частном секторе, а у нас и этого нет. У 
них предусмотрена ответственность за 
злоупотребление влиянием в корыстных 
целях, у нас – нет, а надо бы и нам ввести 
за это наказание.

В Конвенции прописана, а у нас 
отсутствует ответственность для юриди-
ческих лиц.  Вопрос обсуждался, но, всё 
равно не ввели. Что такое ответствен-
ность юридических лиц? Наложение 
непомерного штрафа, либо ликвидация 
юрлица. У нас в этих случаях может быть 
масса злоупотреблений, вывернем всё 
наизнанку.

Согласно Европейской Конвенции, 
требовалось создание независимого 
органа для координации и организации 
работы по борьбе с коррупцией. Что-то 
наподобие Следственного комитета, 
но, с полной независимостью. В РФ 
такого органа не создано. Причина 
ясна: создавать такой орган у нас не 
очень хотели.   

Не стали создавать центральный 
орган, предусмотренный статьёй 
29-ой Конвенции, который отвечал бы 
за международное сотрудничество в 
борьбе с коррупцией, за направление 
запросов и подготовку на них ответов. 
У нас этим занимается, в основном, 
прокуратура. Решили, видимо, что она 
справляется. Хотя, не знаю, кто, где и 
когда решал…

Если сравнивать, где активнее 
ведётся борьба с коррупцией, в Евро-
пе или у нас?

- За рубежом, конечно. Серьёзность 
их борьбы доказал пример разоблачения 
и ареста заместителя главы Европарла-
мента Евы Кайли и еще троих высоко-
поставленных лиц по делу о коррупции, 
связанной с Катаром.

 …На коррупцию в РФ им, конечно, 
наплевать. Но, когда мы говорим о Кон-
венции, то имеем в виду международное 
сотрудничество. Прежде всего, в тех 
случаях, когда речь идёт об отмывании 
денег, отмывании преступных доходов и 
всего такого… Их бизнес тоже отмывает 
свои доходы у нас, в России, поэтому 
они, заинтересованы в проведении анти-
коррупционных расследованиях. А мы, 
получается, отказываясь от Конвенции, 
не заинтересованы. У нас считают, что не 
надо трогать тех капиталистов, которые 
работают на нашу экономику. Тут, конеч-
но, возникает конфликт.

Вы говорите, что в ГРЕКО Россия 
могла бы оставаться, не будучи чле-
ном ЕС. Почему всё-таки наша страна 
вышла?

- Главная функция ГРЕКО – монито-
рить, контролировать выполнение этой 
Конвенции. Будем мы в составе этой 
структуры, к нам могут прийти с про-
веркой, как выполняется Конвенция, и 
какие есть недостатки. Но, сейчас у нас 
такие меры непопулярны. Мы от этого 
отказываемся. Руководство считает, что 
обойдёмся без участия Европы.

Выходит, Конвенция оставалась 
формальным документом, по её выпол-
нению у нас ничего особо не сделано?

- У нас появлялись некоторые нова-
ции в сфере борьбы с коррупцией за эти 
годы. Но, сказать конкретно, что сделано 
по реализации этой Конвенции? Не пом-
ню, чтобы что-то звучало… Мы о ней как-
то и не вспоминали, потому удивились, 
что именно она всплыла для денонсации 
в первоочередном порядке.

Чем же, по-вашему, вызвана вне-
запность отказа от Конвенции, о кото-
рой вообще мало кто помнил?

- Выскажу предположения. Возмож-
но, Совет Европы, в частности, ГРЕКО 
напомнили о себе, может, захотели при-
ехать, чтобы узнать, как у нас борются 
с коррупцией. Вот РФ и поспешила вос-
пользоваться своим правом, оно про-
писано в Конвенции, о выходе из неё. 
После денонсации никто из Европы не 
будет спрашивать нас, как мы противо-
стоим коррупции.

Загадочно как-то всё складывает-
ся. Всплыла полузабытая Европейская 
Конвенция, тогда   как многие депу-
таты Госдумы, в частности, фракция 
КПРФ, давно настаивают на выходе РФ 
из ВТО, из МВФ, из ВОЗ, - тех между-
народных организаций и договоров, 
которые оказывают сильное давление 
на Россию в области экономической, 
торговой, финансовой политики, даже 
грозятся отнять у нас наши активы? 
Что нашей стране даёт ВТО? Нет отве-
та. МВФ открыто насаждает нам свои 
порядки в области финансовой полити-
ки. ВОЗ неоправданно бракует русские 
вакцины. Но, РФ не отказывается от 
недружественных кураторов. Вместо 
них Госдуме предложено отказаться от 
Конвенции об уголовной ответственно-
сти за коррупцию. Почему так?

-  ВТО, МВФ – это вопросы экономи-
ческие, не правовые. Политика, конечно, 
имеет место, как и в вопросе с Конвен-
цией.  Наверное, кто-то рассчитывает на 
сохранившиеся экономические рычаги 
взаимодействия. Они плотно проникли к 
нам в надежде реализовывать свои пре-
ступные экономические интересы. А у нас, 
пожалуй, есть те, кто через ВТО и МВФ 
надеется затащить к нам всякого рода 
капиталы. Или свои отмыть. Здесь можно 
воровать, а там – вкладывать в развитие, 
в проценты, отмывая преступный окрас.

Не случайно, Советский Союз был 
закрытым государством, не хотел при-
влекать международный криминал. 
Теперь – всё по-другому.   

В чём же главная причина спешной 
денонсации Конвенции?

- Точно неизвестно. Может быть, 
хотим избавиться от кабалы, а, может, 
хотим продемонстрировать свою неза-
висимость.     

И совершить политический демарш?
- Ну, да. В Госдуме будут докладчики 

нам разъяснять. Но, всё, конечно, пра-
вительство не разъяснит. Думаю, здесь 
крепко примешана политика и желание 
заявить буржуям: мы без вас проживём. 
Такие заявления сейчас часто звучат. 
Проживём, конечно. 

Беседовала Галина Платова.

С «Красотой родной земли» познакомились дети войныС «Красотой родной земли» познакомились дети войны

О Конвенции об уголовной ответственности за коррупциюО Конвенции об уголовной ответственности за коррупцию
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Стало известно, что Мини-
стерство просвещения РФ при-
няло решение вернуть в школь-
ную программу великие произ-
ведения советских классиков.

Среди них романы Николая 
Островского «Как закалялась 
сталь» и Сергея Смирнова 
«Брестская крепость». Ранее в 
образовательные программы 
были возвращены «Тихий Дон» 
Михаила Шолохова, «Молодая 
гвардия» Александра Фадеева, 
«Горячий снег» Юрия Бондаре-
ва и др.

Напомним, КПРФ долгие 
годы требовала от властей 
вернуть в школьную програм-

му настоящую патриотическую 
литературную героику. «Как 
закалялась сталь» Николая 
Островского убрали из про-
граммы ещё в 1989 году, а 
роман Александра Фадеева 
«Молодая гвардия» был исклю-
чен из школьной программы 
в 1993-м. На протяжении трёх 
десятилетий младореформато-
ры и либералы во всех струк-
турах власти навязывали нам 
западный образ жизни, попутно 
разрушая основы государства 
и его фундамент. У молодёжи 
отобрали героические образы, 
на которые ей стоило бы рав-
няться, заменив их второсорт-

ным суррогатом потребитель-
ского образца.

Следующим логичным шагом 
на пути к воспитанию настояще-
го патриота Отечества должно 
стать исключение из всех про-
грамм предательской графома-
нии Солженицына – от «Архи-
пелага ГУЛАГа» до «Одного дня 
Ивана Денисовича». Наши дети 
не должны изучать выдумки 
предателя, который призывал 
нанести ядерный удар по нашей 
Советской Родине и обелял 
бандеровцев и фашистов.

Пресс-служба 
БРО ЛКСМ РФ

Это можно определить по заявлению 
Д. Пескова – пресс-секретаря Президен-
та РФ, давшим интервью журналистам в 
первой половине декабря 2022 года. Он 
отметил, что в Кремле отмечать 100-летие 
СССР не собираются, а далее озвучил 
соображения еще по трём моментам:

1.СССР – это неотъемлемая часть 
истории страны.

2.Только человек, у которого нет 
сердца, может не жалеть о распаде 
СССР.

3.И только человек, у которого нет 
мозгов, может желать восстановления 
этого Союза. Об этом писала газета 
«Советская Россия» от 10 декабря 2022 
года.

Я, как советский человек, с большим 
трудовым стажем и опытом в политиче-
ской, идеологической и социально-куль-
турной жизни, проживший около пятиде-
сяти лет в СССР, с выводами чиновников 
высокого ранга в корне не согласен. И 
вот почему!

Во-первых, образование СССР в 1922 
году явилось продолжением укрепления 
социалистического строя в нашей стране 
после октябрьской революции, потому 
что западные державы в лице Германии, 
Франции, Великобритании и США могли 
успешно  осуществить коварный замысел 
– уничтожить молодую социалистическую 
республику и колонизировать её. 

Во-вторых, объеденив в состав СССР 
соседние территории, она стала мощнее 
как в военно-техническом плане, так и в 
людских ресурсах. Великая Отечествен-
ная война 1941-1945 гг. - подтверждение 
этому. 

В-третьих, если бы не присоедини-
лись к СССР после 1922 года другие 
республики, то империалистическая 
коалиция по одиночке могла поработить 
их, особенно после прихода к власти 
нацистской партии в Германии во главе 
с Гитлером. Образовав на базе России 
союз из 15 национальных республик, 

СССР стал одной из крупнейших стран в 
мире по территории и значительно силь-
нее в военной мощи, чем прежде.

Победа СССР над Германией – это 
еще раз подтверждение тому, что были 
правы В.И. Ленин и И.В. Сталин, создав-
шие Союз Советских Социалистических 
Республик.

100-летие СССР – это величайшее 
событие XX века. Всё мировое комму-
нистическое  и социал-демократическое 
движения помнят эту дату и многие 
из них отметили её в разных формах. 
Только в современной России нынешняя 
власть умолчала об этом.

В декабре 2022 года Д. Песков объявил, 
что в Кремле не будут проводить никаких 
мероприятий, тем самым дал установку 
чиновникам всех уровней воздержаться от 
участия в праздничных мероприятиях, про-
водимых КПРФ.  Очень жаль, ведь любое 
мероприятие, организованное властными 
структурами, всегда направлено на спла-
чивание людей вокруг себя.

На мой взгляд, 2022 год нужно было 
объявить на государственном уровне 
Годом СССР, а не Годом культурного 
наследия. 

А теперь мои соображения по трем 
моментам. Было сказано, что СССР – это 
неотъемлемая  часть истории страны.  
СССР – это страна, имеющая свою исто-
рию, а  Россия есть часть СССР.

Второе: «Только человек, у которого 
нет сердца может не жалеть о распаде 
СССР».

СССР – был могущественной, притом, 
мировой державой. Советский Союз 
так просто не мог разрушиться, этому 
способствовали люди, находящиеся в 
высших эшелонах власти, ненавидящие 
социалистический строй.

Авторов не буду называть, их знает 
наша страна. Следовательно, она не рас-
палась, а её развалили доморощенные 
антисоветчики, подстрекаемые  импери-
алистическим западом.

Ведь, не случайно, Борис Ельцин 
после подписания в Беловежской Пуще 
сомнительного документа доложил пре-
зиденту США о том, что на карте мира 
страны СССР больше нет, тем самым 
грубо нарушил Конституцию СССР.

Да, здесь Песков прав, что каждый 
человек очень сожалеет о развале СССР.

Но как тогда понимать третье выска-
зывание, которое противоречит преды-
дущему: «И только человек, у которого 
нет мозгов, может желать восстановле-
ния этого Союза».

Во-первых,  природа дала всем людям 
мозги для восприятия природы и обще-
ства, у некоторых  они более развиты, а у 
других менее. Тем не менее, каждый име-
ет конституционное право высказывать 
свою точку зрения, сопоставлять уро-
вень жизни, её справедливость в любой 
формации. Так было, есть и будет.

Обвинять человека в том, что он 
высказывается за восстановление Союза 
нельзя – это его право, он не призывает, 
тем более не принимает никаких дей-
ствий по свержению нынешнего строя, 
а, следовательно, он не несёт никакой 
ответственности.

Другое дело, если чиновники не разъ-
ясняют, а навязывают человеку иную 
точку зрения - это просто не допустимо, 
а упрекать людей, что у них нет мозгов 
– это безнравственно, нельзя унижать 
человеческое достоинство.

На референдуме за сохранение СССР 
высказалось около 76% избирателей, 
если судить по этой логике – то у этих 
людей, оказывается, нет мозгов.

Что по этому поводу можно пожелать 
каждому чиновнику любого уровня?

Следите за своими словами, когда 
высказываетесь в адрес людей, ведь они 
составляют народ, а вся полнота власти 
в РФ принадлежит ему.

Николай Нитепин,
ветеран труда. п. Ровеньки
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Комитет Губкинского местного
отделения КПРФ горячо и сердечно 

поздравляет с юбилеями коммунистов

ОМАРОВУ Галину Александровну, 
ТИМОФЕЕВУ Валентину Алексеевну и 

ЧИРКОВУ Светлану Федоровну! 

Желает им крепкого здоровья, 
счастья, семейного благополучия, 
оптимизма и активной жизненной 

позиции.

ПоздравленияПоздравления

Почему нынешние власти не любят говорить об СССР?Почему нынешние власти не любят говорить об СССР?

СОБОЛЕЗНОВАНИЕ
Алексеевское местное отделение КПРФ 

выражает искренние соболезнования ком-
мунисту, председателю районного 

отделения БРОО «Дети войны» 
Кисленко Ивану Алексеевичу

В СВЯЗИ СО СМЕРТЬЮ СЫНА.

Уважаемые жители 
 Яковлевского района!

3 февраля 2023 года
с 11:00 до 13:00 часов, по адресу:

г. Строитель, ул. Промышленная, д. 36 
(2-ой этаж)

ШЕВЛЯКОВ
Валерий Алексеевич

будет проводить прием граждан
по личным вопросам.

Предварительная запись граждан 
и справки по телефону: 

8-919-223-51-05

«Молодая Гвардия» снова в школьной программе«Молодая Гвардия» снова в школьной программе

Белгородский комсомольцы в г. Краснодон, 2014 г.Белгородский комсомольцы в г. Краснодон, 2014 г.


